

CULTURAL ATAVA INFORMA===CULTURAL ATAVA
T
A
V
====Nº 56/XX-25-12-77====CULTURAL ATAVA

Es buscando lo imposible,
como se consigue lo posible
quienes buscaron lo posible
jamás avanzaron un solo paso

EDITORIAL

Mikhail Bakunin

- ¡a llegado la feliz navidad! ¿Feliz navidad? ¿Será feliz navidad para los desempleados y sus familias, para los presos y para toda esta gente marginada de esta injusta sociedad?

-La navidad, blanca o menos blanca, un invento puesto al servicio de toda una serie de intereses que nos aleja del verdadero espíritu- no cristiano, o no necesariamente por lo menos-, pero en definitiva que nos separa de la humanidad que no se sienta en torno al turrón.

Para muchas personas no existirían diferencias notables entre la navidad y los demás días y no las habrá porque no se pueden cometer injusticias durante 365 días al año para intentar olvidarlas en "esos días" y porque (sentar a un pobre en la mesa" es la mas hipocrita manera de buscar una justificación para que no se indigesten los turrónes y porque en definitiva la NAVIDAD debería ser una linea de conducta y no unos días de abundancia; pero vacios

= = = = =

YATOVENSE : ROBERTO TERUEL

Por lo visto en tu artículo, parece ser ,que no estas muy enterado sobre el horario y sueldo de los carteros rurales, a continuación te explico un poco: -Tengo un sueldo de 8700\$ mensuales, y, como comprenderas no puedo servirme de éste para mantener a mi familia y por eso tengo que dedicarme por las tardes a otro trabajo.

-El año pasado trabajaba 8 horas al día y fui a reclamar para que me subieran el sueldo: en la oficina principal me dijeron que a los carteros rurales no se les subia el sueldo; pero mas de cinco horas no teniamos que fuese horario de oficina, o sea, de 9 a 2 de la mañana como en todas las oficinas.

-La recogida de reembolsos , certificados y giros lo puede hacer alguien de tu familia; si la cantidad no es muy elevada, si esta lo es, tendra que traer una autorización tuya (alguien de tu familia) como que estas ausente del pueblo y no puedes venir tu a recogerlo.

-Por otra parte haces unas comparaciones algo exageradas, complementar el horario del trabajador como lo hace el medico, no te das cuenta que con mi sueldo no puedo estar las 24 horas del día al servicio del pueblo, como lo esta el medico, pero este con un sueldo mayor.

- Si todavía no has comprendido la situación te la puedo explicar mas detalles delante o te puedes dirigir a la Oficina Principal sita en la Plaza del Caudillo en Valencia

ROSARIO GALINDO- CARTERO RURAL

PROGRAMACION CINECLUB PROGRAMACION CINECLUB PROGRAMACION CINECLUB

DOMINGO 12 MAHANA ; (Cine infantil) "LA ISLA MISTERIOSA"

DOMINGO 11 NOCHE : "LA JAURIA HUMANA" con Marlon Brando, Robert Redford y Jane Birkin. Color

LUNES 8 TARDE : KING- KONG (Versión Original)

56-B

¿ Y, SI ESTALLARA UNA CENTRAL NUCLEAR?

Una central nuclear no puede estallar, en su interior hay 150 toneladas de Uranio, con las cuales se podrían formar 250 bombas atómicas de gran potencia, pero para ello habría que purificarlo primero.

El corazón de un reactor atómico produce radiactividad a razón de 18 billones (18000000000000) de röntgen, o sea, unos dos millones y medio de veces la radiactividad de todo el Radio obtenido hasta ahora a través de sus minerales, que no es poco.

Existen alrededor de dos docenas de accidentes que podrían ocurrir en una central nuclear, desde el descarrilamiento de un tren con sustancias radiactivas hasta un terremoto ó la caída de un avión sobre la cúpula, pero la mayor consideración ocurre cuando falla el sistema de refrigeración, y el núcleo se funde a causa de su propio calor y las consecuencias destructivas afectarían a toda Europa.

Según varios físicos japoneses, los efectos de la radiactividad, están divididos en fases:

En la 1ª fase (cuyos síntomas aparecen entre los tres minutos y algunas horas después de la explosión). Se caracteriza por la alteración en la composición de la sangre, debida a la muerte de los glóbulos blancos y además vómitos, náuseas, diarrea, etc. En esta etapa mueren el 30% de los pacientes.

La segunda etapa produce: sangre en la orina, hemorragias vaginales, caída del cabello, llagas en la boca, anginas inflamadas y mueren un 40%.

La tercera etapa se caracteriza por una recuperación general de los que han sobrevivido pero estos estarán afectados hasta su muerte de infertilidad y leucemia. A pesar de esto aún hay gente de acuerdo con la central nuclear de Cofrentes.

Extraído de "Interviú"



ESPECIAL -NUMERO ESPECIAL-NUMERO ESPECIAL-NUMERO ESPECIAL-NUMERO ESPECIAL

Como todos ustedes sabrán, la semana pasada no hubo Hoja. Esto fué debido a un error técnico al estar imprimiendo la Hoja. Esperamos que sepan perdonarnos, nosotros por el fallo anterior hemos realizado este numero doble Intentaremos que esto no vuelva a suceder, gracias.

La Redacción

= = ===== =

LA IGLESIA Y LA CONSTITUCION

Esté nuevo año, un tema de Permanente actualidad van a ser los debates sobre la constitucion, que se calcula dure al menos seis meses. Una constitucion, es en esencia el conjunto de leyes fundamentales que rigen el comportamiento de una sociedad. En nuestro caso se trata de establecer una constitucion democratica, para ello ha de garantizar las libertades individuales y sociales, el respeto de los derechos humanos, y en suma, asegurar que sean los ciudadanos los que mediante su libre eleccion tomen las decisiones que afecten a toda la sociedad.

Este mes pasado ya ese dio a conocer el borrador constitucional que a de ser punto de partida de los debates, en el se establece entre otras cosas, la defensa de los derechos humanos, y tambien la laicidad del estado, es decir, que el estado español no tenga ninguna religion oficial, y por tanto que todas las religiones tengan el mismo trato, como instituciones privadas.

Ante esto los obispos españoles han publicado una declaracion sobre la nueva constitucion, en ella, en medio de una amplia y abstracta defensa de los derechos humanos (tema que ya recogia el borrador constitucional), y como de pasada; los obispos piden clara y llanamente una situacion de privilegio para la Iglesia Catolica, y mera tolerancia condescendiente para los españoles de otras religiones o los no creyentes. Todo esto, en base a que segun ellos los catolicos son la mayoria.

Cabe hacerse algunos planteamientos al respecto:

En primer lugar los obispos actuales, ya lo eran en su mayor parte en los años de la dictadura, ¿ Por que entonces, en una situacion claramente antidemocratica y en que se violaban sistematicamente los derechos humanos, no se les oyo ninguna declaracion en defensa de esos derechos humanos basicos que ahora proclaman?. La respuesta es sencilla: por que los intereses de la Iglesia coincidian con los de la organizacion politica antidemocratica que los obispos patrocinaron y apoyaron casi unanimamente, dandole ademas justificacion ideologica.

En segundo lugar cabria discutir la justificacion para las pretensiones de los obispos, la de que los catolicos son mayoria. Ya de salida, basarse en una mayoria para pedir privilegios que colocan en inferioridad a las minorias, es algo que es ta en contra de los derechos humanos y de los principios cristianos. Por otra parte, a que mayoria catolica se refieren: ¿ a los que fueron bautizados sin pedirlo

¿A los que la presión social obliga a cumplir ciertos ritos (matrimonio, entierro etc.)?... Porque si se refieren a los españoles que habitualmente se mueven por motivaciones religiosas y lo reflejan en su vida, entonces es indiscutible que los católicos son una pequeña minoría.

En las constituciones de los países de mas larga tradición democrática la religión ni se nombra, y las distintas religiones quedan como asociaciones privadas de un sector de ciudadanos . Lo que los españoles necesitamos hoy es una constitución verdaderamente igualitaria y democrática sin privilegios para nadie.

E. Roser.

¡COMPANEROS DE LA CONSTRUCCION!

Nos encontramos de nuevo ante la negociación de un nuevo convenio colectivo del ramo de la construcción. La unidad del ramo ha sido conseguida con la unión de centrales sindicales y la asamblea de delegados con las cuales ya han empezado las negociaciones con la patronal. La función que tiene la asamblea de delegados es de coordinar y tener informados a todos los compañeros en los distintos casos y pueblos, permitiendo que haya una participación real en la negociación del convenio.

Se presentan cinco tipos de reivindicaciones entre las que hay que destacar las de tipo social, y sobre las que creemos que hay que hacer mas incapie. ¡Compañeros! el convenio nos afecta a todos, discutir en los tajos, acudir a las reuniones.

El proximo día día nueve habra una reunion en el Hogar Cultural a las nueve y media de la noche.

¡ COMPAÑERA TU PRESENCIA ES NECESARIA!

Comisión negociadora

En la hoja se escribe sobre muchos temas ha veces se dice algo o no se dice nada se critica o se alaba. Ultimamente se estan publicando una serie de "opiniones" de personas determinadas, sobre ciertos estamentos o entidades publicas, estos articulos pueden tener menor o mayor eco popular, siendo o bien una opinion particular sobre determinado problema o actitud o bien una opinion en mente de la mayoría. Esta es una de las pegas de esta serie de articulos, otra es la reaccion de la persona o estamento publico, ante esta critica sobre esto ya tenemos varias experiencias que queremos hacer publicas para tratar de generalizar lo positivo y eliminar lo negativo.

Una es: ante una critica se reacciona explicandose y dandose a conocer a todo el pueblo las posibles mejoras.

Otra es: la indiferencia y la otra la agresividad y perdida de interes por un medio de comunicacion en el que hasta entonces se habria aprobado .

Nosotros no hacemos un balance, ^hace^o lo vosotros .

=====

Economía Hoja :Recaudación anterior 300 Gastos 800 Sup. Anterior 400
Deficit 100 Pts.

Si puede colabore la Hoja es de todos .Gracias